

CÁRTEL INMOBILIARIO

# Investigación es seria: Godoy

**La fiscal aseguró que las pesquisas son sólidas; el alcalde, Santiago Taboada, denunció "montaje" y "fabricación"**

**POR GEORGINA OLSON**

La fiscal, Ernestina Godoy, aseguró ayer que las indagatorias contra lo que se ha denominado cártel inmobiliario en la alcaldía Benito Juárez son sólidas y profesionales.

"Las investigaciones son investigaciones serias, investigaciones que tienen bases, incluso científicas; son sólidas y esas son las imputaciones que estamos haciendo ante los jueces de control", dijo en entrevista en el Congreso de la Ciudad de México.

"Recuerden que nosotros nos revisan nuestra actuación los tribunales. Nosotros los ponemos y los tribunales deciden si hay o no posibilidad de que alguien entre o sea vinculado a proceso".

En tanto, el alcalde en Benito Juárez, Santiago Taboada, expresó que las órdenes de aprehensión contra dos funcionarios de su alcaldía emitidas por la Fiscalía local son "un montaje judicial y fabricación de cargos".

La semana pasada, el vocero de la Fiscalía dio a conocer que se giraron órdenes de aprehensión contra César "N" y Elvia "N", funcionarios de la BJ que presuntamente solicitaban sumas de dinero a cambio de otorgar permisos para construcciones.

A través de un video, Taboada afirmó que las órdenes de aprehensión son parte de un esquema de persecución política que se intensifi-

có cuando expresó su interés por contender por la Jefatura de Gobierno en 2024.

Además, dijo: "Con la intención de intimidarme me han fabricado carpetas de investigación sin que me permitan conocer siquiera de qué se me acusa. Las diferencias políticas se han convertido en persecución".

De los acusados, dijo: "Adelaida, Víctor y Emilio cuentan con todo mi respaldo. Son personas profesionales con elevada y reconocida capacidad técnica y académica por prestigadas instituciones del país. No tengo ninguna duda de que son personas honorables".

**EL DATO****En un video**

**Santiago Taboada dijo que los ataques en su contra se intensificaron luego de que expresó su interés por contender por la Jefatura de Gobierno en 2024.**



Foto: Especial

La fiscal de la Ciudad de México, ayer en una reunión con legisladores locales a los que les presentó su iniciativa de ley.

